



「夢の実現」 確かな手応え

—未来に飛躍し、地域とともに輝く東灘高—

第38回東灘祭

6/13(金) 校内祭
6/14(土) 一般祭

テーマ 燦々、東灘太陽

～未来を拓く笑顔のチカラ～

「一人一人の夢がかたちになるように頑張っている東灘生の笑顔とパワーを校外外に発信する」という思いの熱い2日間でした。

オープニング

福本校長先生の挨拶に続き、司会の3年生、中村君、藤本君、藤原さんが登場。軽快なトークに会場は大いに盛り上がりました。お疲れ様でした。



↑3年生生徒によるビッグアート

1年生 近隣企業の調査発表

クラス毎に事前に工場等を見学し、その調査結果を発表しました。1組「MCC食品」、2組「マ・マーマカロニ」、3組「明星食品」、4組「東部市場」5組「剣菱酒造」、6組「東部市場花き部」、7組「東洋水産」、8組「三井製糖」を見学しました。ご協力いただいた企業の皆様、どうもありがとうございました。



2年生 ステージ発表

工夫を凝らしたダンスに芝居、クラスのみなどで団結し、完全燃焼しました。



3年生 模擬店

好天に恵まれ、早々に売上のクラスもあり、大盛況でした。1組「小池屋」2組「みえこ食堂」3組「よろず焼き」4組「CHIKUICHI DOG」5組「揚げものパラダイス」6組「Let it goーありのままのチュロス」7組「ユッキーセブン」



文化部等



生徒会立会演説会 5/7(水)



この後の選挙で、生徒会長は、2年6組壺井さん、生徒会副会長は、2年7組三橋さん、1年4組大高さんに決まりました。活発な生徒会活動を期待します。

おはよう運動 6/4(水)・6/25(水)

朝、阪神電鉄深江駅前でおはよう運動を行いました。PTAの方々と本校職員が黄色の「ひがなだウィンドブレーカー」を身にまとい、「おはようございます」の挨拶を届けました。



第1回学校評議員会 5/16(金)

午後、6名の学校評議員に本校に参校いただき、今年度第1回の学校評議員会を開催しました。

6時間目前半の授業を参観していただいた後、本校の様々な取組を紹介し、ご意見をいただきました。頂戴した貴重なご意見は、今後に生かしていきます。



ふれあい保育実習 6/17・24(火)

「子どもの発達と保育」の授業の一環として、2年生21名が愛光幼稚園、3年生19名が中野保育所と東灘本庄保育所でふれあい保育実習を行いました。貴重な体験でした。



部活動 結果報告

空手道部 兵庫県総合体育大会 インターハイ出場決定 6/6~6/8

空手道部が、兵庫県立文化体育館で開催された「兵庫県高等学校総合体育大会」個人戦、2年生の山崎君、3年生の横山さんが、「組手」で第2位となり、8月に行われるインターハイへの出場を決めました。男子団体戦「形」「組手」で第3位、女子団体戦「形」「組手」で第2位という好成績でした。



活動の様子は、兵庫県立東灘高等学校ホームページでご覧になれます。
<http://www.hyogo-c.ed.jp/~higashinada-hs/>



発行：兵庫県立東灘高等学校 校長 福本 貢
〒658-0023 神戸市東灘区深江浜町50
TEL078-452-9600 FAX078-452-9601